

32 municipios del Vallès Oriental y 17 del Occidental se unen para conseguir reducir su gasto en telefonía e internet

Los ayuntamientos se aprietan el cinturón

JORDI ABAYÀ

Los ayuntamientos se están empezando a apretar el cinturón para hacer frente a la crisis. Y eso pasa, por ejemplo, por reducir la factura en el capítulo de telecomunicaciones: Internet y telefonía fija y móvil. No es poca cosa. Esta semana se ha dado a conocer que la factura conjunta de la mayoría de municipios del Vallès – 32 del Oriental y 17 del Occidental – suma la cifra de los cuatro millones de euros. De estos, 1'5 corresponden a la comarca vecina y 2'5 a la nuestra. Desglosados los ayuntamientos del Vallès Oriental gastan 1.283.560 euros en telefonía fija, 681.002 en telefonía móvil y 504.347 euros en Internet. Los ayuntamientos, pero, confían que esta factura pueda rebajarse hasta un 30%. Para ello, han decidido unir esfuerzos, coordinados por los consells comarcals y pactar con las operadoras de telecomunicaciones de forma conjunta, con el objeto de conseguir estas rebajas.

Este martes el presidente del Consell Comarcal del Vallès Oriental, **Antonio Rísquez**, el del Vallès Occidental, **Antoni Rebolleda** y el presidente del Consorci Local Localret, **Pere Navarro**, firmaron el convenio



Xavier Solanas

Antoni Rebolleda, Antonio Rísquez y Pere Navarro, firmaron el convenio.

que permitirá que 32 municipios del Vallès Oriental, 17 municipios del Vallès Occidental, el Consorci per l'Ocupació i la Promoció Econòmica del Vallès Occidental, la Mancomunidad Intermunicipal de Cerdanyola-Ripollet, el Consorci de Turismo del Vallès Oriental y ambos Consejos Comarcals saquen a concurso, de manera conjunta, sus servicios de telecomunicaciones.

Rísquez, calificó la iniciativa de "avance importante" y destacó que mientras por un lado permitirá mejorar la economía de los municipios, por la otra también contribuirá a mejorar los servicios que estos reciben en el cam-

po de las telecomunicaciones. El presidente del Vallès Occidental recordó que esta medida que permitirá aplicar las ventajas de la economía de escala en el ámbito de la compra de servicios de telefonía, datos e Internet, se pone en marcha en un momento en que, los ayuntamientos "pasan por un momento delicado", debido a la situación económica general.

La iniciativa de agregación de contratación de los municipios del Vallès es la segunda de este tipo que se produce en Catalunya. La primera experiencia en este campo, que ha servido de ejemplo para los demás, se ha dado en la vecina comarca del

REDUCCIÓN

Los municipios de la comarca suman un gasto de 2'5 millones de euros que esperan reducir hasta en un 30%

Maresme. Allí la factura por los diferentes servicios de telecomunicaciones se ha reducido un 47% por término medio para todas las administraciones locales. Pere Navarro, presidente de Localret, aludió a los "buenos resultados" de la experiencia del Maresme, si bien no se comprometió a alcanzar unos ahorros similares. Navarro situó sus expectativas en torno a un 15-30% del coste actual anual del servicio. Navarro explicó que luego "deberá verse" que se hará con el dinero que se ahorren los ayuntamientos y se manifestó a favor de que una parte se destine a reforzar los sistemas de comunicaciones.

LOS MUNICIPIOS DE LA COMARCA ADHERIDOS

Los municipios de la comarca que participan en la iniciativa son: Granollers, Mollet, Parets, Caldes, Cardedeu, Sant Celoni, Canovelles, La Garriga, La Llagosta, Lliçà d'Amunt, La Roca, Montmeló, Santa Maria de Palautordera, Bigues i Riells, l'Ametlla, Snt Fost, Lliçà de Vall, Sant Feliu de Codines, Martorelles, Sant Antoni de Vilamajor, Castellterçol, Vallromanes, Vallgorguina, Gualba, Figaró-Montmany, Santa Maria de Martorelles, Vilalba Sasserra, Castellcir, Fogars, Campins, Tagament y Granera.



Enriqueta Soler Gramage

Ens ha deixat el dia 1 de juliol de 2008

A.C.S.

Els seus fills Sandra i Joaquim; mare Balbina; germana Pepita, i tota la família, agraeixen les mostres de condol i afecte rebudes en aquests tristos moments per part de familiars, amics i coneguts i preguen un pietós record.

Granollers, juliol de 2008